Fecha: 22-01-2025 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

Noticia general

Título: Choque a postes dejó sin luz a más de 260 mil clientes CGE en el Maule durante 2024

Pág.: 11 Cm2: 220,6 VPE: \$441.201 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.000 6.000 No Definida

## Choque a postes dejó sin luz a más de 260 mil clientes CGE en **el Maule durante 2024**

La conducción descuidada y los accidentes de tránsito que involucran destrucción de infraestructura eléctrica siguen siendo una de las principales causas de interrupción del suministro eléctrico para los clientes de CGE, cuya zona de concesión abarca desde las regiones de Arica y Parinacota a La Araucanía.

Según datos de CGE, entre enero y diciembre del año pasado, se registraron un total de 3.575 accidentes de tránsito que involucraron daño o destrucción de infraestructura eléctrica, como postransformadores tes, y cables, afectando el suministro eléctrico a millones de clientes a lo largo de la zona de

concesión de CGE. De estos accidentes, 408 ocurrieron en la región del Maule, donde un total de 262.528 clientes quedaron sin energía por esta causa.

En promedio, la zona de concesión de CGE a lo largo del país, se registraron 10 accidentes al día, lo que provocó que cerca de 2,5 millones de clientes de CGE (2.476.704) quedaran sin energía. Estos accidentes, que en su gran mayoría involucraron daño o destrucción de infraestructura eléctrica, como postes de baja y media tensión, transformadores o cables, afectaron la calidad y continuidad del suministro eléctrico y dejaron interrupciones de suministro eléctrico por largas horas.

En los últimos 3 años, CGE sumó más de 10.250 postes chocados a lo largo de su zona de concesión.

